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  第１９７５回   令和１年１１月２０日 （水） 

本 日 の 行 事   地 区 大 会 報 告
2019－20年度       和田良一会長          

幹事報告         島崎秀樹幹事 

＊ＲＩ日本事務局より 国際大会の案内 

＊白鳥ジュニアリーダーズクラブより チャ

リティーご協力のお礼 

＊ガバナー事務所より 

・義援金とポリオ募金のお礼 

＊関ＲＣより 会長幹事会、バス利用について 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第１９７４回例会 

会長挨拶                          2019－20年度 和田良一会長 

皆さん今晩は。皆さん今晩は。今日は３クラブ合同の例会、村土君に感謝し

ております。 

親と、子と孫が一緒に酒を飲み、親睦が出来ることは嬉しく、ありがたいこ

とです。うちのクラブは悪しき伝統と言いますか、他所へ行くと引っ込み思案

で内弁慶で、出席率が悪くて、申し訳ありません。皆さんに申し訳なく持って

おります。 

今日は酒の肴に少しお話したいと思います。 

私の子供の頃、便所紙は新聞紙でした。明宝の親戚の所に行った時は、フウ

キの葉っぱが置いてあり、ビックリしました。ご飯は粟やひえでした。うちはありがたいことに麦飯で

した。新聞紙から黒いちり紙になり、白いちり紙、今はトイレットペーパーに変わり豊かになりました。

小学校の頃、有線放送で、１５．６件で一つの回線で電話は夕方は混雑するので、早く変われよとかい

う話声が筒抜けです。電話は大事だと云う事が分かり、普及して、今はスマホで何でも情報が分かる時

代になりました。わずか６０年の間に科学発達は想像を超える速さで進んでいます。この調子で行くと

人間がＩＴに使われる時代が来るのではないかと心配しています。実際、囲碁や将棋の世界ではコンピ

ューターの方が上ではないかと思います。人間が楽する為に化学があるのに、何か反対になっていく気

がします。というバカな心配をしている私です。 

 

 会長挨拶                   美濃ＲＣ  市原孝雄会長 

皆様、今晩は。３クラブの中で先にご挨拶させて頂きます。美濃ＲＣ会長の市

原孝雄と申します。今日の合同例会の企画は、郡上八幡ＲＣ様の５０周年記念

例会の時に、会長の村土様から企画をお聞きし、今日の運びとなりました。本

当に良い例会が催されたと思っています。我々３クラブには共通した、長良川

がございます。世界農業遺産にも指定された清流です。美濃ＲＣが出来たのは、

今から６４年前、岐阜クラブのお世話で設立されました。今から５１年前に美

濃ＲＣがスポンサーになって、郡上八幡ＲＣさんが設立されました。４１年前

に郡上八幡ＲＣさんのスポンサーで郡上長良川ＲＣさんが設立されました。今までに、今日のような例

会を開催することがなかった事が不思議でございます。 

美濃ＲＣの場合、ガバナー公式訪問の時は、関・関中央と３クラブで例会をやっていますので、関と交

流があります。今後はこの会を益々発展させていけたらと思っています。 

郡上八幡ＲＣ様には、本日ホスト役を務めて頂き、準備等にもご尽力いただきありがとうございました。 



 

会長挨拶                     郡上八幡ＲＣ 村土時男会長  

皆様今晩は。「長良川の瀬音 軽やかに、花咲く心 舞う心」この歌はこの地の私

の小学校の頃に効果です。この清らかな街で、又このほとりで、この３クラブが

合同例会が開かれた事、誠に嬉しく思っております。北は郡上市、高鷲ひるがの

から湧き出る水が白鳥、大和、八幡、美並、そして今日ご来賓の美濃市の方へ流

れていきます。この美しい川、水も時には牙の様に襲い掛かることもあるでしょ

う。私たちが災害になった時に、ロータリアンとしてどのような活動、又皆さん

と一緒に協力し合って、また災害に備えてご活躍しておられると思います。 

今日は美濃ＲＣの皆さん、大事な親クラブでございます。また郡上長良川ＲＣ の皆さんは本当に親子

のような兄弟のようなクラブでございます。今後、益々のご縁がりまして、色々な活動に協力を皆さん

とさせていただきたいと思います。 

今日は例会もさることながら、この後の懇親会に皆のある会にして過ごしたいと思います。今日は皆様

方、ありがとうございました。ようこそ郡上八幡へ。 

           

３クラブ合同例会 

１１月１４日、ホテル郡上八幡にて、美濃、郡上

八幡、郡上長良川の３クラブ合同例会が開催され

ました。初めての３クラブ合同と云う事で、美濃

ＲＣの会員と初めて会う会員も多く、大変有意義

な例会でした。 

 

ニコＢＯＸ                        ニコＢＯＸ委員会  石徹白秀也君 

郡上八幡ＲＣ 大畑様 １００歳を喜んで。郡上長良川ＲＣの皆様よろしくお願いします。  

和田良一君 ３クラブ初めての合同例会、バンザイ！ 

以下同文 大村君、寺田澄男君、藤代君、岩谷君、石徹白君、原君、美谷添里恵子君、松森君、島崎君、

佐藤君、山口君、清水君、宮川君、羽土君、美谷添生君、野島君 

次回例会予定             

１１月２２日 ＩＤＭ(ホスト：三島一貴君)  １２月 ４日 家族忘年会(覇楼館)  

１１月２７日 我がクラブの足跡②寺田君   １２月１１日 外来卓話 

出席報告                          出席委員会 清水英志君

例会日：毎週水曜日 午後6時30分  （６～９月  午後7時～）                                     

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 岐阜県郡上市白鳥町白鳥４７番地１２      

          TEL.0575-82-3822   FAX.0575-82-5191 

                    URLhttp://www.gujonagaragawa-rc.com/  E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp 

発行 クラブ会報委員会 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 

第 1973 回 ３５名 １８名 １６名 １名 

第 1974回 ３５名 １７名 １９名  
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